

En reunión sostenida con el coronel Ernesto Montoya, jefe del Departamento de Cuarteles de la Dirección de Logística de Carabineros, se informó oficialmente que el proyecto ya cuenta con Recomendación Satisfactoria (RS) emitida por el Ministerio de Desarrollo Social con fecha 9 de junio de 2025, lo que permite avanzar hacia nuevas etapas administrativas y técnicas para su ejecución.

Este hito cobra especial relevancia luego de dos procesos de licitación que no pudieron concretarse en el pasado, y es reflejo del compromiso de la actual administración por avanzar en soluciones reales frente a la demanda ciudadana por mayor presencia policial. Desde el inicio de su gestión, el alcalde Luis Mella ha liderado reuniones con el general director de Carabineros, el Subsecretario de Prevención del Delito, el Delegado Presidencial Regional, y otras autoridades, insistiendo en la necesidad de priorizar este proyecto para la comuna.

Anuncio Patrocinado



“Estoy muy contento junto a todo el equipo, tuvimos una reunión con el Coronel de Carabineros que está a cargo de todos los temas de infraestructura y nos dio la buena noticia que el proyecto de la Cuarta Comisaría de Carabineros de Quillota ya obtuvo la recomendación técnica en el nuevo escenario de mayores recursos necesarios para poder realizar la obra. Esto significa, unido al financiamiento de Carabineros, significa que estamos a poco tiempo de poder llegar a adjudicar la obra y que el próximo año se

materialice como un hecho real la construcción de nuestro cuartel”, señaló el alcalde Luis Mella.

Con la obtención de la RS, el proyecto podrá avanzar hacia etapas clave como la actualización de bases de licitación y la gestión de financiamiento. Desde la Municipalidad de Quillota se continuará colaborando activamente para que estos procesos se desarrollen con celeridad, permitiendo así materializar una obra que será estratégica para fortalecer la seguridad en toda la comuna.



**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Finalmente, el alcalde Mella, destacó el trabajo colaborativo que ha permitido avanzar hacia su materialización. Subrayando el carácter transversal del apoyo recibido, el jefe comunal expresó su gratitud hacia todos quienes han contribuido e hizo un llamado a la comunidad a mantener la esperanza frente a lo que será una importante obra para la ciudad:

“Yo le agradezco a toda la gente que nos ha colaborado, aquí ha participado gente de distintos partidos políticos, de distintas instancias, autoridades de gobierno, parlamentarios de distintos colores, todos los que han ayudado, muchísimas gracias y esperamos que pase rápido el tiempo y que la gente de Quillota, de aquí a fin de año, a comienzo del próximo, ya pueda ver que se inicia la construcción, que demora aproximadamente 520 días” concluyó el alcalde.

## Proyecto de nueva Comisaría de Carabineros de Quillota logra avance clave

y tú, ¿qué opinas?